

Anzeige

Nicht nur für Wasserratten

Käckel-Reisen fährt ans Meer

Endlich wieder im Meer schwimmen, Meeresluft schnupfern und vielleicht auch ein Fischbrötchen genießen? Käckel-Reisen macht's möglich!

Einen Urlaub auf den Ostfriesischen Inseln vergisst man nie. Die Perlen der Nordsee sind geprägt von unendlicher Weite, einer frischen Brise und herrlichen Stränden. Jede für sich hat ihr eigenes Flair, sodass Käckel-Reisen Norderney, Langeoog und Wangerooge vom 11. bis 16. August besucht.

Nicht minder reizvoll ist das Inselhüpfen an der maleinschen Ostsee. Vom 4. bis 7. August geht es zur entspannten Sommertour samt des einzigartigen Inselzaubers von Rügen und Usedom.

Wer jedoch mehr Zeit auf Rügen im Ostseebad Binz verbringen möchte, kann die Reise vom 7. bis 14. September buchen, Ausflug zur Insel Hiddensee inklusive. Die Urlauber erwarten Kreidefelsen, wunderschöner Alleen, Binnenseen, einsamer Landzungen und traditionellen Fischer- und Gutsdörfer. Usedomfans sei der Urlaub auf der sonnenreichsten Insel Deutschlands im Seebad Heringsdorf vom 27. August bis 1. September empfohlen.



Ostseebad Binz: Traumhafte Strände, eine Architektur zum Verlieben und einzigartige Alleen erwarten die Besucher auf der Insel Rügen.

FOTO: STOCK.ADOBE-MIRKO BOY / REPRO: GITTA HOFFMANN

Ein Meer an Urlaub erwartet die Gäste von Käckel-Reisen. Zu den schönsten Zielen an Nord- und Ostsee geht es im komfortablen Reisebus.

FOTO: KÄCKEL / REPRO: GITTA HOFFMANN

Helgoland ist Deutschlands einzige Hochseeinsel und bietet deshalb Erlebnisse, die sich mit nichts anderem vergleichen lassen. Sei es das einzigartige Klima, die mächtigen Felsen oder Flora und Fauna, die ihresgleichen suchen. Vom 14. bis 17. September kann man einen der ungewöhnlichsten Orte Deutschlands entdecken.

„Moin aus Hamburg“, heißt es für die Gäste von Käckel-Reisen vom 18. bis 20. August. Die vom Wasser geprägte Stadt gehört zu den schönsten Städten weltweit

und versprüht einen unvergleichlichen Charme. Das müssen auch Landratten mal erlebt haben, die das Leben am Wasser zwar genießen, es aber nicht überqueren wollen.

Doch nicht nur Deutschland hat traumhafte Urlaubsziele am Meer zu bieten. Wie wäre es denn mal mit einer Busfahrt nach Norwegen (26. bis 31. Juli), wo die Zauberwelt der Fjorde wartet und Gegensätze das Land prägen? Oder sollte es doch lieber in wärmere Gefilde gehen? Vom 07. bis 12.

Oktober kann man dem schmuddeligen deutschen Herbst entfliehen und das milde mediterrane Klima im traumhaften Istrien an der kroatischen Adria genießen.

Die Gäste von Käckel-Reisen schwören auf die begleiteten Flugreisen des Unternehmens. Eine führt vom 19. bis 28. September in das lebendige Andalusien. Die geschichtreiche Region bietet einzigartige Kontraste: Von Küsten Sonne bis Schnee, von Meer bis Gebirge. Abwechslung ist hier garantiert!

zgi
» kaeckel.de